

Bau | Stattliches Lagerhaus als Halbrelief für den Hintergrund

Beton ist nicht einfach nur grau

Alterungsspezialist Antoine Pruvost zeigt, wie aus einem schlichten Zweckbau mit nackter Betonfassade ein Hingucker für den Hintergrund entsteht. Die Zauberwörter heissen einmal mehr Farbgebung und Alterung. Beides beherrscht der Modellbauer erstklassig.

Von Antoine Pruvost (Text/Fotos) und Daniel Wietlisbach (Übersetzung aus dem Englischen)

Minifer (www.minifer.fr) ist ein französischer Hersteller von Laser-cut-Bausätzen für die Spuren N, H0 und 0. Der Fokus der Gebäudebausätze richtet sich verständlicherweise auf einheimische Vorbilder, die jedoch teilweise auch international verwendet werden können, wie etwa das grosszügig bemessene Lagerhaus in H0. Das Gebäude ist beachtliche 560 mm lang und erreicht dabei eine Höhe

von 195 mm. Bei einer Tiefe von 85 mm ist es als Halbrelief ausgebildet und eignet sich somit ideal als Anlagenabschluss.

Der schlichte Zweckbau aus Beton ist durchdacht konzipiert und stellt keine Schwierigkeit bei der Montage dar. Die Herausforderung bei diesem imposanten Gebäude ist der Anstrich. Denn wir sollten vermeiden, dass wir am Ende einen eintönigen grauen Betonklotz vor uns haben. Die

wenigen reliefartigen Vorsprünge und Kanten an der Fassade sollten genutzt werden, um die lange Fassade wenigstens farblich abwechslungsreich zu gestalten.

Bild 1: Der Zusammenbau ist sehr einfach. Ich verwende lediglich Holzleim, den ich mit einem Pinsel auftrage. Davor werden die Teile ohne Leim angepasst, um die Passgenauigkeit sicherzustellen.

